

Fungsi sosialisasi menunjuk pada peranan keluarga dalam membentuk kepribadian anak. Melalui fungsi ini, keluarga berusaha mempersiapkan bekal selengkap-lengkapannya kepada anak dengan memperkenalkan pola tingkah laku, sikap keyakinan, cita-cita, dan nilai-nilai yang dianut oleh masyarakat serta mempelajari peranan yang diharapkan akan dijalankan oleh mereka. Dengan demikian, sosialisasi berarti melakukan proses pembelajaran terhadap seorang anak. Salah satu kebutuhan dasar manusia ialah kebutuhan kasih sayang atau rasa cinta. Pandangan psikiatri mengatakan bahwa penyebab utama gangguan emosional, perilaku dan bahkan kesehatan fisik adalah ketiadaan cinta, yakni tidak adanya kehangatan dan hubungan kasih sayang dalam suatu lingkungan yang intim. Banyak fakta menunjuk kan bahwa kebutuhan persahabatan dan keintiman sangat penting bagi anak. Data-data menunjuk kan bahwa kenakalan anak serius adalah salah satu ciri khas dari anak yang tidak mendapatkan perhatian atau merasakan kasih sayang. Keluarga merupakan guru pertama dalam mendidik anak. Hal itu dapat dilihat dari pertumbuhan seorang anak mulai dari bayi, belajar jalan, hingga mampu berjalan. Dalam masyarakat Indonesia dewasa ini fungsi di keluarga semakin berkembang, diantaranya fungsi keagamaan yang mendorong dikembangkannya keluarga dan seluruh anggotanya menjadi insan-insan agama yang penuh keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa⁵

Hasil dari pernyataan di atas menyatakan bahwa masa perkembangan anak remaja sangat lah tergantung pada aspek pendidikan formal dan non

formal, lingkungan tempat tinggal juga berperan penting terhadap perkembangan anak remaja. Khususnya dalam kota Surabaya ini, pengawasan orang tua dan guru adalah benteng yang paling penting bagi para remaja. Tetapi lingkungan juga tidak boleh terlepas dari proses perkembangan anak remaja. Oleh sebab itu sebagai masyarakat yang lebih mengerti tentang mana yang baik dan mana yang tidak baik seharusnya dapat menjadi sumber informasi kepada remaja. Dan hasil wawancara di kelurahan Kupang Krajan Kec. Sawahan Surabaya adalah lingkungan yang berada dalam zona waspada. Kenapa dikatakan demikian karena lingkungan ini sangat padat penduduk, dengan mayoritas para remaja yang sedang berkembang. dan lingkungan di daerah ini sangatlah banyak permasalahan yang timbul mulai dari judi, pemakaian obat-obatan terlarang, sampai kekerasan seksual dan anak, karena minimnya penyikapan masyarakat akan pergaulan bebas. Tentunya daerah ini adalah daerah pusat dari perkembangan kota Surabaya. Dengan demikian banyak sekali hal-hal baru yang ditawarkan oleh perkembangan zaman dan teknologi melalui pergaulan sehari-hari. Peran lingkungan dan keluarga di daerah sekitar sangatlah dibutuhkan karena itu masyarakat yang tau akan perkembangan ini bisa menjadi pusat informasi dan edukasi di luar dari bangku pendidikan. Dari hasil uraian diatas dapat menjadi suatu kajian bahwa di daerah sekitar dibutuhkan suatu pelayanan untuk menjadi tempat berbagi informasi dan tempat untuk mengeksplorasi. Sehingga para remaja dapat menyalurkannya di tempat yang benar. Dalam hal ini kita mencoba menggunakan metode psikodrama untuk proses pelayanan. Pelayanan ini di

harapkan dapat membantu para remaja untuk mencari informasi dan dapat di jadikan tempat beraktifitas dengan baik. Mulai dari mengkaji hal yang kecil sampai menganalisa apa yang berkembang pada saat ini. Dalam metode psikodrama ini adalah pelayanan yang menggunakan drama. Dari segi pemeranan para remaja yang masih aktif sekolah ini juga di tuntut untuk menceritakan aktivitas yang dia lakukan mulai dari sekolah keluarga sampai pergaulan di lingkungan nya. Tentu nya proses ini di butuhkan titik kenyamanan untuk remaja-remaja itu dapat menceritakan nya dengan maksimal. Dari proses pelayanan itu secara tidak langsung mereka sudah memberikan data baik itu mulai dari permasalahan sampai kesulitan nya dalam wilayah sekolah keluarga dan lingkungan.

Psikodrama adalah sebuah metode yang bisa menjadi alternative ketika remaja sudah menemui titik jenuh dalam proses bimbingan. Psikodrama merupakan permainan peranan yang dimaksudkan agar individu yang bersangkutan dapat memperoleh pengertian lebih baik tentang dirinya, dapat menemukan konsep pada dirinya, menyatakan kebutuhannya dan menyatakan reaksinya terhadap tekanan-tekanan terhadap dirinya. Drama dalam bahasa Yunani berarti aksi atau melakukan sesuatu dengan dorongan jiwa. Jadi, psikodrama adalah ilmu yang mengeksplor suatu masalah dengan metode drama. Psikodrama adalah metode pembelajaran dengan bermain peran yang bertitik tolak dari permasalahan – permasalahan psikologis. Psikodrama bisanya digunakan untuk terapi, yaitu agar siswa memperoleh pemahaman yang lebih baik tentang dirinya, menemukan konsep diri, menyatakan reaksi

psikodram, prosedur psikodrama, implementasi psikodrama dan evaluasi psikodrama. Kemudian akan dijelaskan pula tentang sumber daya pendukung dan penghambat implementasi metode psikodrama.

Suatu penelitian dilaksanakan dengan berbagai metode, dan metode penelitian dalam penelitian ini akan disajikan pada bab tiga. Metode penelitian meliputi pendekatan dan jenis penelitian, subyek penelitian, sumber data, teknik pengumpulan data, uji keabsahan data dan terakhir yaitu teknik analisis data

Selanjutnya, pada bab empat akan disajikan hasil penelitian dan analisis data. Hasil penelitian yang meliputi (a) gambaran umum obyek penelitian yang terdiri dari profil kelurahan kupang Krajan Kec. Sawahan Surabaya, kondisi pengurus dan anggota serta kondisi sarana dan prasarana yang merupakan sumber daya pendukung implementasi metode psikodrama di Kelurahan Kupang Krajan Kec. Sawahan Surabaya. (b) faktor yang menjadi pendukung dan penghambat implementasi Implementasi metode psikodrama di Kelurahan Kupang Krajan Kec. Sawahan Surabaya. Setelah mendapatkan hasil penelitian, peneliti perlu mengadakan analisis data yang terdiri dari analisis implementasi metode psikodrama Kelurahan Kupang Krajan Kec. Sawahan Surabaya. Bab lima adalah bab penutup pada penelitian ini yang berisikan kesimpulan dan saran.